

Lübeck, 14.10.2024

Liebe Eltern,

heute erhalten Sie die

WAKE-NEWS Oktober/2024

Schulartübergreifend:

Staffeltag

Aus der Grundschule und der Sekundarstufe nahmen insgesamt 5 Mannschaften am 75. Staffeltag teil, der bei wunderschönem Wetter im Stadion des Buniamshofs stattfand. Die Kinder und Jugendlichen liefen hervorragend, in vielen Fällen klappte es reibungslos mit der Übergabe des Staffelstabs. Die Jungs der Sekundarstufe schafften es in den Endlauf und belegten dort den 7. Platz.

Alle Läufer:innen wurden in einer kleinen Feierstunde geehrt und erhielten zusätzlich zum großen Applaus ihrer Mitschüler:innen und der Lehrkräfte eine Urkunde.

Rudern gegen Krebs

Mit einem Lehrer:innenteam beteiligten wir uns an der Regatta `Rudern gegen Krebs`, die am 21. September auf der Wakenitz ausgetragen wurde. Angefeuert von einigen Kolleg:innen, deren Kindern und Herrn Haukohl, belegte unser Boot im ersten Rennen den ersten Platz und rutschte so in die Gruppe der Fortgeschrittenen. Durch das gute Abschneiden im Viertelfinale erreichten wir das Halbfinale. Insgesamt belegte unser Boot den 9. von 56 Plätzen. Mit dem Ergebnis ist die Mannschaft sehr zufrieden und freut sich auf eine Wiederholung im nächsten Jahr.





Der Zieleinlauf im Viertelfinale

Schulsanitäter



Drei unserer Schulsanitäter:innen nahmen am 21. September am Erste-Hilfe-Wettkampftag in Hamburg teil. Sie belegten in der Kategorie B (Jugendliche 12 bis 18 Jahre) den 1. Platz. An geschminkten Mimen versorgten die Sanitäter u.a. Kopfwunden und mussten ihr Können anwenden, dass sie gelegentlich auch im Schulalltag anwenden müssen.

Wir gratulieren unseren tollen Ersthelfer:innen und sind sehr stolz auf sie.



- 2. Platz: RV S-H Süd/Ost / Johanniter-Jugend B 1
- 3. Platz: RV S-H Nord/West / Jungmannschule Eckernförde
- 4. Platz: RV S-H Süd/Ost / Brennesel

Parkplatzsituation

Viele Kinder unserer Schule kommen zu Fuß, mit dem Fahrrad oder mit dem Bus zu uns. Das ist toll!

Einige wenige werden mit dem Auto gebracht. Immer wieder kommt es vor, dass Eltern in der Daimlerstraße vor oder auf dem Lehrerparkplatz parken und ihre Kinder aussteigen lassen. Dies ist nicht erlaubt, auch weil sie damit die Gesundheit anderer und ihres eigenen Kindes gefährden. Die Straße und auch der Parkplatz sind sehr eng, dort kann es leicht zu Unfällen kommen.

Gefährden Sie bitte nicht die Gesundheit der Kinder und lassen Sie Ihr Kind an einem ungefährlichen Ort aussteigen. Noch besser: Verzichten Sie auf das Auto!

Das Kind vor dem Haupteingang aussteigen zu lassen ist auch keine gute Idee, dort ist das Halten verboten. Auch dort gefährden Sie Ihr eigenes und andere Kinder.

Immer wieder sind Wendemanöver zu beobachten, die das Leben der Kinder aufs Spiel setzen.

(Einigen von Ihnen wird aufgefallen, dass dies der Text aus dem letzten Schuljahr ist. Die Lage hat sich leider nicht gebessert, daher muss ich mich noch einmal an alle Eltern wenden).

Schulsozialarbeit

Seit dem 01.10.2024 haben wir weitere Verstärkung in unserem Team der Schulsozialarbeiterinnen. Paul Sommer und Julian Lübker absolvieren ihr halbjähriges Anerkennungspraktikum an unserer Schule. Wir freuen uns über die Zusammenarbeit und ihre Unterstützung.

Der letzte Schultag vor den Herbstferien ist der 18.10.2024 und endet laut Plan. Am Montag, 04.11.2024 treffen wir dann alle Schülerinnen und Schüler zur ersten Stunde wieder in der Schule.

Ich wünsche Ihnen eine erholsame Ferienzeit.

Viele Grüße

S. Feilcke

Stefan Feilcke
Schulleitung